

Buscan al imán de El Algar por supuestos abusos a menores

Escrito por Agencia AYC

El imán de la mezquita de El Algar está siendo buscado por la Guardia Civil tras ser acusado de supuestos abusos sexuales a cinco menores de origen magrebí, según informa el diario La Verdad. Este religioso, de 48 años de edad, era responsable de esta mezquita desde el pasado mes de septiembre, y al parecer se dio a la fuga hace unos días tras descubrir que podía ser denunciado por los familiares de las pequeñas.

La directora general de Familia y Menor de la Región de Murcia, Laura Muñoz, ha asegurado que una de las menores ya está siendo atendida por el Proyecto Luz, un servicio que presta la Consejería de Política Social para ayudarla a superar el trauma. Esta institución está a la espera de atender los otros cuatro casos, en cuanto lo soliciten los padres o se emita una orden por parte del juez.